



Hallo Kameradinnen und Kameraden,

das letzte Quartal hat nun angefangen und das Jahr neigt sich dem Ende zu. Viele Aufregende Aktivitäten liegen hinter uns. Gemeindegewettbewerbe, Kreiswettbewerb, für manchen auch die Bezirksmeisterschaften und nicht zu vergessen das Landeszeltlager Wolfshagen. Jetzt beginnen die Vorbereitungen zum Jahresabschluss und manch Jugendfeuerwehr veranstaltet eine Weihnachtsfeier.



Gemeindewettbewerb in Bahrdorf am 09.05.09

In einer Feierstunde im Anschluß wurden die fünf Gründungsmitglieder, die die Jugendfeuerwehr 1984 gegründet hatten geehrt. Der Kreisjugendfeuerwehrwart Guido Ruhe nahm weitere Auszeichnungen vor. Er ehrte die Kameraden Volker Funke (Jugendfeuerwehrwart Papenrode) und Mirko Wogatzki (Jugendfeuerwehrwart Grafhorst / stellv. Gemeindejugendfeuerwehrwart SG Velpke) mit dem Ehrenzeichen der niedersächsischen Jugendfeuerwehr für verdienstvolle Tätigkeiten zum Wohl der Jugendfeuerwehr.

Im Rahmen der Gemeindewettbewerbe der Samtgemeinde Velpke feierten die Bahrdorfer Brandschützer auch das 25-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr Bahrdorf. Auf dem Sportplatz trafen sich neun Jugendfeuerwehren zum Wettstreit. Bei herrlichem Wetter konnten unsere Nachwuchskräfte ihr Können unter Beweis stellen. Am Schluß hatte das Gemeinschaftsteam der Jugendfeuerwehren aus Gr. Twülpstedt und Kl. Twülpstedt die Nase vorn, gefolgt von den Jugendfeuerwehren aus Papenrode und dem Gemeinschaftsteam Danndorf / Grafhorst. An dieser Stelle herzlichen Dank an alle Wertungsrichter und Helfer für ihre hervorragende Arbeit



von links: Gemeindejugendfeuerwehrwart Kevin Waindzoch, Kreisjugendfeuerwehrwart Guido Ruhe, stellv. Gemeindejugendfeuerwehrwart Mirko Wogatzki, Jugendfeuerwehrwart Volker Funke, Gemeindebrandmeister Klaus Ziemke





Spaß im Phantasialand / Brühl

Die Samtgemeinde-Jugendfeuerwehr Grasleben machte sich auf dem Weg ein Wochenende im Phantasialand zu verbringen. Nach 6 Stunden Busfahrt kamen die beiden vollbesetzten Busse der Firma Müller aus Danndorf wohlbehalten im Tippi-Dorf an. Dort wurde wie die alten Indianer Übernachtet was für alle, ob Groß oder Klein, ein großes Erlebnis war. Am Samstagmorgen ging es dann nach dem Frühstück bei schönen Wetter in den Park. Die Jugendlichen und die Betreuer waren am Abend ziemlich erschöpft. Einige waren sogar zwischendurch im Tippi-Dorf um sich auszuruhen. Abends ging es dann zum gemütlichen Teil über. Einige Frauen hatten Salate vorbereitet und die Jugendwarte brachten die Grille in gang. Da jedes Tippi über einen eigenen Gasgrill verfügte konnten alle 98 Teilnehmer schnell versorgt werden. Unter dem Sternenhimmel schmeckte es richtig Köstlich und man erzählte sich die Erlebnisse des Tages. Die Nacht war recht kurz und nach dem Frühstück fassten alle beim aufräumen und Sachen packen mit an. Um 15.30 Uhr waren alle wieder in ihren Heimatdörfern angekommen. Samtgemeindejugendwartin Diana Wermuth bedankte sich bei allen helfenden Händen ohne die so ein großes Ereignis nicht durch zu führen wäre.





Zeltlager der Jugendfeuerwehr Helmstedt

Die Sommerferien neigten sich dem Ende zu, und die Jugendfeuerwehr Helmstedt absolvierte ein Wochenendzeltlager am Badensee in Rottorf am Klei.

14 Jugendliche und 9 Betreuer genossen das schöne Wetter und waren bei strahlendem Sonnenschein nur im Wasser zu finden. Aber es wurden auch einige Aktivitäten angeboten, so konnten die Jugendlichen im beisein des Besitzers Angeln und mittels eines Planes auf dem gesamten Grundstück Fossilien suchen. Zu guter letzt wurden Wasserspiele veranstaltet. Es durfte jeden Abend ein Lagerfeuer abgehalten werden zu dem es Stockbrot, Bratwurst und Fleisch gab. Nach dem gemeinsamen abbau, ließen alle Teilnehmer kundtun das es ruhig eine Woche hätte dauern können...

Da die Jugendfeuerwehr ein gutes Gesamtbild hinterlassen hat, kann jederzeit eine Jugendfeuerwehr diesen Platz nutzen, so der Besitzer !

Wer Interesse hat, kann sich beim Jugendwart Helmstedt melden.



Seifenkistenrennen in Rennau

Auch in diesem Jahr fand in Rennau das große Seifenkistenrennen statt. Gestartet wurde in 2 Kategorien, Seifenkisten und Bobbycars für die Kinderfeuerwehr.

Im diesen Jahr waren mehr Teilnehmer am Start als die letzten male. Als Moderator konnte wieder Wittich Schobert gewonnen werden, der für Super Atmosphäre sorgte. Bei herrlichstem Wetter waren auch viele Zuschauer an der Rennstrecke vertreten und bejubelten die Jungen Nachwuchs Schumacher. Es gab nur einen kleinen Unfall der ohne Verletzungen ausgegangen ist, ansonsten verlief das Rennen Unfallfrei. Auch die kleinen der Kinderfeuerwehr hatten ihren Spaß beim Bobbycar rennen. Auch hier wurden wahnsinns Zeiten hingelegt und alle waren mit viel Ehrgeiz dabei. Auch die Gemeindejugendwartin hatt sich auf´s Bobbycar gewagt und eine klasse Leistung hingelegt. Allerdings ging das Rennen mit einem Sturz der GJFW aus, aber sie blieb Unverletzt.

Viel der kleinen Rennfahrer / innen habe sich richtige Duelle geleistet, und es ging oft nur sehr knapp aus.

Zur Verköstigung der Zuschauer gab es Bratwurst und vielen leckeren

Kuchen. Und natürlich gab es auch was zu Trinken.

Am Ende des Tages löste Wittich Schobert ein Versprechen ein und setzte sich hinter das Steuer eines Seifenkistenwagens und Fuhr ohne Komplikationen ins Ziel. Ein großartige Tag ging mit der Siegerehrung zu ende.

Auf das das Rennen im nächstem Jahr doppelt groß wird,....



Fotonachlese Seifenkistenrennen





Berufsfeuerwehrtag der Jugendfeuerwehr Helmstedt

Die Jugendfeuerwehr Helmstedt hat am 26.09.2009 einen Berufsfeuerwehrtag durchgeführt. Es waren insgesamt 19 Jugendliche und 11 Betreuer anwesend. Der Dienst ging von 07:00 – 07:00 Uhr, anfangs stand die Gruppeneinteilung und Fahrzeugübernahme. Neben Zahlreichen Einsätzen und Lehrunterrichten stand natürlich auch die Freizeit im Mittelpunkt wo zusammen Spiele und weiteres gemacht wurden.

Hier ein kleiner Auszug der durchgeführten Einsätze

Großeinsatz (Flächenbrand)
Medizinischer Notfall (Verschüttete Person)
Großeinsatz (Scheunenbrand)
Wasserrettung
Kellerbrand
Verkehrsunfall

Dieses sind ein paar Großeinsätze natürlich auch neben einigen Kleinigkeiten, wie Ölspur Brandmeldeeinlauf usw.

Zum Abend hin wurden ein gemütlicher Videoabend veranstaltet wo die Jugendlichen und Betreuer gemeinsam ein paar schöne Stunden verbrachten.

So dies ist ein kleiner Einblick wie der Berufsfeuerwehrtag der Jugendfeuerwehr Helmstedt aussieht.

Mit Kameradschaftlichem Gruß

- M. Schmidt -

Jugendfeuerwehrwart



Oktober 2009

Fotonachlese Jugendfeuerwehr Helmstedt





Vorläufige Termine 2009

18.10.2009	KJFASS in Beierstedt 10:00 Uhr
24.10.2009	LSP 1+ 2 der JF HE und Grasleben in Grasleben
31.10.2009	LSP 3 in der FTZ
21.11.2009	Kreisjugendfeuerwehrtag

Termine 2010

20.03.2010	26. Tag des Umweltschutzes
07.06-13.06.2010	28. Deutscher Feuerwehrtag in Leipzig
07.06-13.06.2010	Interschutz in Leipzig
18.06-20.06.2010	Tag der Niedersachsen in Celle
24.07 – 01.08.2010	Kreiszeltlager in Rábke



Feedback

Auf Anregung habe ich hier eine Feedback-Ecke eingerichtet. Leider sind bis Redaktionsschluß keine Mails für diese Rubrik eingegangen.

Also, wenn wieder eine Veranstaltung auf Kreisebene stattgefunden hat, scheut euch nicht zu schreiben wie es euch gefallen hat. Ob gutes oder schlechtes, denn dadurch kann man lernen.....



Oktober 2009

Kontakt:

Andreas Meißner

Theodor-Storm-Weg 2

38350 Helmstedt

05351 / 8683

0177 / 3236263

Andreas.Meissner@feuerwehr-helmstedt.de

Für die nächste Ausgabe würde ich mich freuen von den Teilnehmern des Landeszeltlagers in Wolfshagen Berichte und Bilder zu bekommen. Auch ein ausführlicher Bericht der Kreiswettbewerbe folgt dann, sowie hoffentlich viele Berichte von euch !!!!! Also nicht vergessen zu schreiben... .